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大家好，今天给各位分享股票期货的资金安全吗的一些知识，其中也会对股票期货
的资金安全吗现在进行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问
题，别忘了关注本站，现在就马上开始吧！
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请问期货交易账户之间可以相互转账吗，资金安全吗

我做期货交易多年，期货交易账户之间是严禁转账的，期货保证金受到中国期货保
证金监控中心的监管，账户资金的调出只能通过银期转账将资金出到挂连的银行卡
上，如果想要入金到另一个账户，需要将这张银行卡的资金转账到另一个账户挂连
的银行卡，然后再将资金入到另一个交易账户。

总体来说分三部

1.张三的交易账户出金到张三的银行卡

2.资金通过张三的银行卡转账到李四的银行卡

3.李四的银行卡转账到李四的交易账户

通过居间人开的期货户安全吗

安全

在居间人办理期货开户是安全的，在居间人哪里办理就相当于团购，可以申请优惠
的手续费。

开户的流程：

1，选择正规期货公司，年满十八周岁，不是失信人员；

2，准备好身份证和银行卡，手写签名照；
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3，手机下载期货公司APP，按照手机提示步骤操作，

4，视频审核，回访来电，银期签约

5，账户注入资金，隔天交易

通过香港的机构账户做股票安全吗？

不安全。

第一，你不能清楚了解机构的资质，不了解它的真实存在性。

第二，你不清楚对该机构的监管部是直属哪个部门。

第三，一般这种机构，你的钱存他的系统，所以你无法安全控制你的钱。

第四，你无法第一时间知道香港那边的行情，所以是赚是亏，都是机构说了算，你
很难验证。

第五，你对香港的金融规则不熟悉，就算真实存在。假如机构出现亏损清盘，你根
本不知能做什么，甚至机构什么时候被清盘逃走了，你也不知道。

太多不大确定性，如有问题，可以继续问[酷拽]

为什么说期货交易是一场对散户不公平的游戏？

其实包括股票、期货、外汇、贵金属在内各种投资产品，对于散户来说，都是没有
公平可言的。

最主要的原因是咨询的不对等。

买过股票的都知道，有所谓内幕消息。真正有没有内幕消息呢？当然是有的，就是
散户能了解的内幕消息不但少，而且真实性非常低。而作为机构投资者能得到的咨
询一定是比散户多的多的，也更加真实准确。

再说这次原油宝事件，在没发生之前，有几个人知道油价可以为负数的？就算按中
行说的之前通过各种渠道告诉了客户，但是真正意味着什么，又有几个人能真正了
解呢？
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还有就是金融机构有专门的团队，负责对市场、企业、走势进行调研，分析，也有
专门的操盘团队，在技术层面，散户不可能于其对抗。

一般来说，机构投资者的资金量也是远远大于散户的，资金量大以为这其在整个交
易中的权重就大，有一些大的机构，比如大型投资基金、券商的交易行为甚至能左
右一个产品的走势。

期货交易，对于散户的不公平性还在于没有实物交割能力，也就是说，在交割日前
，无论你亏了多少，无论是不是你倒在了黎明前的黑暗里，你只有轧差或者移仓，
没有第二个选择。

而机构、金融大鳄的选择就会多出很多，这次中行的原油宝的巨亏，很大程度上就
是因为在人家的地盘，跳进了人家的陷阱，毫无办法。换成散户，更是只能任人宰
割。

咨询不对等，操盘能力不对等，资金量不对等，没有交割能力，这怎么能是一场公
平公正的游戏呢？在这样的市场上，散户要赚钱，只能是跟对了走势，在人家后面
捡一点残羹冷炙。所谓的股神，在现实生活中是不存在的。也许你眼光独到，在股
市期货上赚到钱了，但这些钱对于那些大机构来说，弯腰去捡都嫌累。再说了，如
果散户全部都是亏钱的，他们去哪里收割韭菜呢？

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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